

Rechazan el tren interurbano

Vecinos de AO aseguran que vía afectará sus casas y negocios

Gerardo Suárez

gerardo.suarez@eluniversal.com.mx

Vecinos de cerca de 30 colonias colindantes con la avenida Vasco de Quiroga y Camino Real a Toluca, en la delegación Álvaro Obregón, se manifestarán hoy a las 10:00 horas en la glorieta de Vasco de Quiroga para rechazar el paso del tren interurbano México-Toluca y un viaducto vehicular elevado por dicha vialidad.

Edgar Mendoza, presidente del Consejo Ciudadano delegacional, señaló que los vecinos están desconcertados pues con las obras, sus casas y comercios serían afectados al encontrarse

cerca de esta avenida, además de no se les ha dado información del proyecto.

“Pediremos que el gobierno federal nos dé información del proyecto del tren interurbano que va a pasar por Vasco de Quiroga. Rechazamos que pase por esta avenida, pues hay otras opciones, como Constituyentes”, dijo Mendoza en entrevista.

Los comités ciudadanos y habitantes de cerca de 30 colonias se concentrarán a las 10:00 horas de hoy en la glorieta de Vasco de Quiroga para manifestarse, aunque no precisaron si habrá un cierre en la vialidad.

Edgar Mendoza dijo que los colonos no serán beneficiados de la obra y a costa de

las afectaciones en sus colonias, se beneficiará sólo al corporativo de Santa Fe.

En semanas pasadas, ve-

cinos inconformes y el jefe delegacional en Álvaro Obregón, Leonel Luna expresaron su rechazo a la obra por Vasco de Quiroga y pidieron mover el trazo a Constituyentes.

EL UNIVERSAL publicó el 16 de agosto que justo entre el pueblo y la zona corporativa de Santa Fe se halla el punto más estrecho de la vialidad y la delegación planea recortar predios para ensancharla, pero la autoridad aclaró que es una obra independiente al tren para solucionar el congestionamiento vehicular generado en ese punto.

Sin embargo, mediciones topográficas hechas por personal delegacional generó incertidumbre entre vecinos, pues ven una relación entre la ampliación de la vía y el reciente anuncio del paso del tren por Vasco de Quiroga.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

PROYECTO. Predio en Santa Fe donde se planea la ubicación de una estación de Tren Interurbano Mexico-Toluca

